

Start in den Marathon-Herbst – Premier Inn Hotels sind bereit

Test Gregory QUADRO PRO Rollkoffer

Mit dem nahenden Herbst startet Deutschland in die zweite Hälfte der Marathon-Saison. Von Lübeck bis zum Bodensee finden in den nächsten Wochen zahlreiche Lauf-Events statt, an denen nicht nur hochtrainierte Athleten, sondern auch ambitionierte Freizeitsportler teilnehmen können, da vielerorts neben der 42.195 Kilometer langen Königsdisziplin auch kürzere Strecken angeboten werden.

In den kommenden zehn Wochen finden bundesweit 13 große Marathons statt / Die Hotelkette Premier Inn, Experte für gesunden Schlaf, bietet Läufern und ihren Fans in sämtlichen Städten ruhige, preisgünstige und zentrale Unterkünfte.



Läufer wissen, wie wichtig gesunder Schlaf in der Trainingsphase und insbesondere in der Nacht vor dem Start ist. Für die Hotelkette Premier Inn ist der gute Schlaf ihrer Gäste ebenso von größter Bedeutung. Speziell für Langstreckenläufer hat das Hospitality-Unternehmen eine Liste mit den anstehenden Marathon-Veranstaltungen sowie den eigenen Hotels zusammengestellt, in denen die Athleten die besten Voraussetzungen für guten Schlaf finden. Die meisten Premier-Inn-Häuser

liegen nah am Start des jeweiligen Events oder entlang der Laufstrecke, sodass sich die Läufer und ihre Begleiter längere Anreisen ersparen, um sich ungestört auf den Marathon konzentrieren zu können.

Deutschland im Lauffieber – Austragungsorte und Termine



Am 29. September 2024 startet mit dem 50. Berlin Marathon das größte Lauf-Event des Jahres, zu dem rund 40.000 Läufer aus aller Welt erwartet werden. Wer im Premier Inn Berlin Alexanderplatz eincheckt, kommt von dort bequem in einer viertel Stunde mit der S-Bahn zum Startpunkt des Traditionsmarathons an der Straße des 17. Juni. Ebenso zentral liegen das Premier Inn Berlin City Wilmersdorf an der Bundesallee und das Premier Inn Berlin City Centre in der Kurfürstenstraße, deren Teams sich bereits auf ihre sportlichen Gäste freuen.

Bereits eine Woche vor dem Berlin Marathon nehmen Läufer am 22. September um 9 Uhr am Karlsplatz in Heidelberg die Herausforderung des Trail Marathons an. Vom Premier Inn Heidelberg City Zentrum (Kurfürstenanlage 23) gelangen die Starter mit öffentlichen Verkehrsmitteln in nur elf Minuten zum Ausgangspunkt, vom Premier Inn Heidelberg City Bahnstadt sind es rund 20 Minuten. Der Trail Marathon gehört zu den außergewöhnlichsten Geländeläufen Deutschlands. Neben der klassischen 42-Kilometer-Distanz gibt es drei kürzere Strecken (6 km, 20 km, 30 km) und einen Long-Distance-Trail (50 km).

In Köln finden im Abstand von nur fünf Wochen gleich zwei Marathons statt, der Generali Köln Marathon am 6.10. und der berühmte Karneval-Marathon am 11.11. Der jecke Lauf fällt in diesem Jahr auf einen Montag, was insbesondere für die auswärtigen Teilnehmer eine perfekte Gelegenheit für ein verlängertes Wochenende in der Domstadt bietet. Vom Premier Inn Köln City Süd sind die Läufer in einer viertel Stunde am Otto-Platz in Köln-Deutz. Von dort aus machen sich aus Anlass des Generali Köln Marathon jedes Jahr rund 25.000 Athleten auf die Rundstrecke. Das Premier Inn Köln City Mediapark am Hansaring liegt sogar nur acht Minuten vom Startpunkt entfernt.

Ein besonderer Tag im diesjährigen Marathon-Kalender ist der 27. Oktober: Mit dem 41. Mainova Frankfurt Marathon und dem 24. Dresden-Marathon stehen an diesem Tag gleich zwei Großveranstaltungen auf dem Programm. Frankfurts größtes Straßenfest startet an der Friedrich-Ebert-Anlage und endet in der Frankfurter Festhalle, die den wahrscheinlich stimmungsvollsten Zieleinlauf aller Lauf-Events in Deutschland darstellt. Start und Ziel sind vom Premier Inn Frankfurt Messe und Premier Inn Frankfurt Westend fußläufig zu erreichen. Ein Event mit Flair stellt auch der Dresden-Marathon dar, der an fast allen Sehenswürdigkeiten von „Elbflorenz“ entlangführt. Beste Unterkünfte zum Event bieten die beiden Premier-Inn-Hotels City Zentrum und City Pragerstraße, die so zentral liegen, dass Starter und Begleiter sofort mittendrin sind.

In Leipzig, Karlsruhe, Saarbrücken, Essen, München, Lübeck und am Bodensee finden in den kommenden gut zwei Monaten weitere Marathon-Veranstaltungen statt, die jede für sich mit speziellen Besonderheiten aufwarten. In jeder der genannten Städte sowie in Lindau am Bodensee finden Läufer bei Premier Inn ebenso preisgünstige wie komfortable Zimmer, in denen sie vor ihrem kräftezehrenden Lauf schlafend auftanken und sich im Anschluss optimal erholen können. Sämtliche Marathons mit den entsprechenden Unterkünften finden sich in der beigefügten Übersicht.

Über Premier Inn:

Premier Inn steht für traumhaft guten Schlaf und ein faires Preis-Leistungsverhältnis. In rund 60 Premier Inn Hotels finden Geschäfts- wie Freizeitreisende ein Top-Angebot in zahlreichen deutschen Städten. Insgesamt hat sich Premier Inn hierzulande über 90 Standorte mit rund 17.000 Zimmern in mehr als 30 Großstädten gesichert, wobei das Unternehmen auch in puncto Nachhaltigkeit und Inklusion Maßstäbe setzt: So sind bereits 16 Premier-Inn-Hotels mit dem Barrierefrei-Label „Reisen für Alle“ zertifiziert. Bei ihrer Expansion in Deutschland führt die beliebte Hotelkette ihre Erfolge aus dem Vereinigten Königreich fort: Premier Inn gehört zum traditionsreichen Hospitality-Unternehmen Whitbread PLC mit über 850 Hotels, rund 84.000 Zimmern und einer fast 300-jährigen Geschichte. www.premierinn.de

Über Whitbread PLC:

Die Whitbread PLC wurde 1742 gegründet und gehört zu den ältesten und renommiertesten Unternehmen Europas. Zu dem Konzern zählen neben der landesweit beliebten Hotelmarke Premier Inn auch die Restaurantketten Bar + Block, Beefeater, Brewers Fayre, Cookhouse + Pub, thyme Bar + Grill sowie Whitbread Inns. Whitbread PLC ist ein börsennotiertes Unternehmen. Es ist im FTSE100-Index und FTSE4Good-Index gelistet. Als marktführendes Unternehmen in Großbritannien setzt Whitbread auch mit seinem Nachhaltigkeitsprogramm „Force For Good“ branchenweit Maßstäbe: So hat sich der Konzern unter anderem zum Ziel gesetzt, bis 2040 einen Netto-Null-Emissionsausstoß (Scope 1 und 2) zu erreichen, und gab 2021 die Ausgabe von grünen Anleihen in Höhe von rund 625 Mio. EUR bekannt. www.whitbread.com

Test des neuen Gregory QUADRO PRO Rollkoffers läuft an

Wir starten gleichzeitig mit dem Marathon Herbst einen Test des neuen Gregory QUADRO PRO Rollkoffers

